



## 「どうして、いつもニコニコしているの？」

校長 嘉部 喜之  
かべ よしゆき



1年で最も朝夕の冷え込みが厳しい日が続いています。そのような中でも、子どもたちは元気に、そして笑顔で登校してくれています。その明るい姿には、寒い朝でも体調を整え、温かな声かけとともに気持ちよく送り出してくださいっている皆様の支えがあることを日々感じています。子どもたちが安心して学校での一日を始められるのは、保護者・地域の皆様の変わらぬご支援のおかげです。心より感謝申し上げます。

ある朝のことです。スクールバスから降りてくる子どもたちを出迎えながら、朝のあいさつを交わしていましたら、低学年の児童が私の顔をじっと見つめて、こんなことを尋ねてきました。

「どうして、校長先生はいつもニコニコしているの？」

あまりにも唐突で素朴な問いかけに、一瞬とまどいましたが、

「今日も南小のみんなが、元気に学校に来てくれてうれしいからだよ。」  
と答えました。



どうやら、その子が期待していた答えとは少し違っていたようですが、「ふーん、そうなんや。」

と言い残して、坂道を駆け上がって行ってしまいました。

その元気な後ろ姿を見送りながら、（あの子が伝えたかったことはなんだったのだろう？）（どう答えたら良かったかな？）など、しばらく一人で考え込みました。

### 本校の教育目標

『たくましい体と豊かな心を持ち、意欲的に学ぶ子どもの育成』  
～ふるさとを愛し 自分を大切に ひとを大切に～

『人間の最大の罪は不機嫌である』。これは18世紀のドイツの文豪ゲーテの言葉です。

人の心は目で見ることはできませんが、顔の表情として自然と外に現れます。不機嫌な表情や態度は、周囲にも悪い影響を及ぼしてしまいます。周りの大人が不機嫌でいると、子どもたちから笑顔は消えてしまします。子どもたちが元気で過ごすためには、まず大人自身が、日々の中に幸せを感じていることが大切なのだろうと思います。



南山城村の皆様、子どもたちが安全に安心して登校できるよう、いつもご協力いただき、本当にありがとうございます。

若い頃は、ダンディーで渋さあふれる二枚目俳優に憧れて、多少は背伸びをした時期もありましたが、今ではこのスマイリーで気負わない自分の顔が、いかにも自分らしいとさえ思えるようになりました。

子どもたちの笑顔に毎日会えることは、私にとって何よりの喜びです。これからも子どもたちが安心して学び、のびのびと成長できる学校づくりに努めてまいります。そして、保護者・地域の皆様とともに、笑顔あふれる村づくりに貢献できるよう努めていきたいと思います。

## 書初め大会・書初め展



1月9日に書初め大会を実施しました。1年生、2年生は硬筆で、3年生からは毛筆で作品を仕上げます。

授業が始まり「春の海」が流れ始めると、どの学年も集中して取り組むことができました。

14日からの書初め展では多くの方に見てもらったり、子ども達がお互いの作品を鑑賞し合い感想を伝え合ったりする姿が見られました。

日本の伝統文化を体験し、新年の新たなる気持ちを高める活動になりました。

## 2月の行事予定

日	曜	行事
2	月	児童集会
3	火	入学説明会 体験入学 SC来校
5	木	クラブ(3年生見学) ぐりぐらさん朝のお話会(低)
10	火	SC来校 6年生笠置中学校授業体験
11	水	建国記念の日
12	木	相特研卒業生を送る会
13	金	安全点検 クラブ活動(最終)
16	月	B校時
17	火	SC来校
20	金	C4校時 6年生を送る会
23	月	天皇誕生日
26	木	ぐりぐらさん朝のお話会(高) 5・6年生車椅子体験⑤⑥
27	金	委員会活動

## 保健体育委員会主催 低学年リレー



1月19日に保健体育委員会主催の低学年リレーが行われました。1月にとしては日差しが暖かく、絶好のリレー日和でした。このリレーは「楽しく、体力づくり運動がしたい」という願いのもと、子ども達によって実施されました。

運動会さながらに一生懸命走る低学年の子ども達。それを一生懸命応援する高学年。この日の天気のように暖かな空気に包まれた取組になりました。

1月26日には高学年リレーも予定されています。楽しみですね。

## お知らせ

### 〈令和8年度入学説明会・体験入学〉

2月3日(火)に入学説明会・体験入学を行います。1・2年生は4時間授業、(13:10下校)になります。よろしくお願いします。

### 〈6年生を送る会〉

6年生を送る会を行います。お忙しいと思いますが、たくさんの参観をお待ちしています。

日時 2月20日(金)

9:30~11:30

場所 本校体育館

※プログラム等詳細は後日お知らせいたします。